



Coordination du bénévolat

Le projet de coordination du bénévolat est en route. Une équipe s'occupe de répondre à toutes vos questions sur le bénévolat.

Depuis Pâques, la nouvelle adresse mail benevol@arneedusalut.ch fonctionne, avec la possibilité de s'adresser à l'équipe de coordination du bénévolat au Quartier Général. Si vous vous posez des questions sur le bénévolat à l'Armée du Salut ou si vous souhaitez vous engager comme bénévole dans un domaine particulier, c'est à cette adresse qu'il faut vous annoncer. L'équipe de coordination se chargera ensuite de vous orienter en fonction de vos désirs, de vos compétences et des besoins actuels.

Vous trouverez également plus d'informations sur les possibilités de travail bénévole au sein de l'Armée du Salut en suivant le lien ci-dessous.

Publié le

2.6.2017